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Objet :  Anticipation du risque de sécheresse

Monsieur le Président, 

La Corse, que l’on appelait autrefois « le château d’eau de la Méditerranée », prend le che-
min d’un déficit durable dans ce domaine. La perturbation des cycles saison-niers et cli-
matiques se traduit par des périodes de sécheresse récurrentes. Ces der-nières années, le 
phénomène s’est accentué et nous avons tous en tête le pic de 2017. 

Aux côtés du BRGM, d’EDF, de Météo France, de Kyrnolia, de l’Etat et d’autres, la Collectivité 
participe au comité de suivi de la sécheresse en Corse et est donc aux faits de la situation 
hydrologique de la Corse. 

Bien que les réserves en eau soient à ce jour importantes après l’automne 2018                plu-
vieux que nous avons connu, la Corse serait déjà exposée à une sécheresse importante 
de surface étant donnée la faible pluviométrie de cet hiver et les épisodes de vents forts à 
répétition, facteur aggravant la sécheresse de surface. 

A l’approche de la saison estivale, il s’avère donc que nous aurons du mal à appor-ter aux 
exploitations agricoles la ressource en eau nécessaire au maintien à niveau des cultures, ni 
même au secteur touristique consommateur de volumes importants. 

On sait bien que des investissements d’envergure sont à prévoir sur le long terme et c’est 
l’objet d’Acqua Nostra à horizon 2050. Mais face à l’urgence de la situation et afin d’antici-
per l’éventualité d’un épisode de sécheresse en 2019, pourriez-vous, Monsieur le Président, 
nous exposer les mesures envisagées à court et moyen termes pour pallier cette probléma-
tique ?

Je vous remercie.  


